

Norikerstuten aus dem Salzkammergut unter den besten Österreichs

Im Rahmen der Rieder Messe fand am 7. September die Bundesstutenschau der Norikerstuten statt. Mit dabei waren auch drei Norikerstuten aus dem Salzkammergut, welche sich unter den besten Österreichs platzieren konnten. Bei den 5- bis 6-jährigen Galtstuten präsentierte Sophie Eisl aus Sankt Wolfgang ihre 5-jährige braune Stute Odora aus der Zucht von Markus Krallinger (St. Wolfgang). Odora konnte sich an achter Stelle ex aequo platzieren. Ebenso durfte sich Josef Fasl aus Gosau über den achten Rang ex aequo seiner braunen Staatsprämiestute Quendel-Walessa bei den 7 bis 9-jährigen Galtstuten freuen. Thomas Hofinger aus Bad Ischl stellte seine kastanienbraune Staatsprämiestute Schober-Lisa bei den 7 bis 9-jährigen Mutterstuten vor, welche sich an fünfter Stelle ex aequo platzieren konnte.